

Café social du Centre

Méninges au chaud pendant la saison froide

Alors que les premiers flocons s'étalent à nos pieds, il fait chaud dans les futurs locaux du Café social du Centre!

Maintenant que la plupart des équipements de cuisine et électroménagers sont installés, l'électricité a été acheminée, les planchers ont été posés et les murs sont fraîchement peints. Le comptoir principal sur mesure en commande, il ne reste que quelques détails finaux avant de déclarer les lieux opérationnels!

La 2e assemblée générale annuelle du 26 octobre dernier a marqué les cœurs et les esprits. Outre une présentation efficace de nos activités, futures démarches et de nos finances, membres et partenaires ont pu être témoins du lègue d'une toile créée par la défunte instigatrice de l'idée du Café social à notre organisme. Un don appréciable de la part du bureau de notre député et Premier ministre François Legault expose le support indéfectible prescrit à la réussite du CsC dans notre communauté.

Dans un même ordre d'idées, notons que plusieurs milliers de dollars ont été alloués de la part de la Fondation Bon Départ pour nous permettre d'équiper le Café d'instruments culinaires adaptés à nos besoins et à ceux de nos travailleurs-participants!



En date du 5 décembre 2023

